## CHAPAREILLAN

## La Fête nationale a été dignement célébrée



La commémoration s'est tenue mercredi matin, sur la place de la Mairie.

Mercredi, le 14-Juillet a été dignement célébré, en présence des anciens combattants et de résistants, des sapeurspompiers, et des habitants. Les porte-drapeaux étaient le caporal Adrien Cuzol, pour la caserne de Chapareillan, Pierre Casset, pour l'Union des mutilés et anciens combattants, et Georges Rey, pour la Fnaca. Après le dépôt de la gerbe et la minute de silence, la maire Martine Venturini a fait la distinction entre le 14-Juillet festif, estival et le jour de mémoire : « Cette Fête nationale rassemble tous ceux qui demeurent attachés aux valeurs fondatrices de notre République. » Martine Venturini a rappelé que le 14-Juillet, durant tout le XIXe siècle, « fut l'objet de débats cinglants et de controverses. Mais sur proposition du député Raspail, la loi du 6 juillet 1880 faisait du 14 juillet la Fête nationale de la République. L'accent fut mis sur le caractère patriotique et militaire, qui se voulait aussi festive et populaire. ». Sa conclusion a établi la Fête nationale comme « un symbole de l'émancipation du peuple français et pour nos enfants un message d'espoir ».